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Conseil de l'IUT du 17 juin 2021 

Le jeudi 17 juin 2021, à 17h, le conseil de l'fUT s'est déroulé en présentiel, en amphi A du bâtiment Watteau, 
sur convocation de M. VINS, président du conseil de l'IDT. 

Présences: 

Mme Massa Turpin Directrice de l'IUT p 

Mme Gondy Représentant CA Valenciennes Métrooole E 
M . Castiglione Représentant CAPH E 

M .Tranoy Représentant CAC p 

Mme Kacimi Représentant CA Val de Sambre E 

M .Tison Représentant Syndicat FO p 

M . Bieri Représentant Syndicat CFE/ CGC E 
M .Plantain Représentant MEDEF Hainaut Cambrésis p 

M .Vins Président du Conseil Représentant MEDEF Sambre Avesnois p 

M.Gros Représentant MEDEF Hainaut Cambrésis E 

M.Nicolas Reorésentant CCI Valenciennes E 

M . Nowicki Ancien diplômé IUT E 

M . Francois Cadre non dirigeant E 

MJette Représentant secteur secondaire p 

M . Bauduln Représentant secteur tertia ire E 

M .Guillaume Représentant à compétences reconnues p 

M. Chauvency Etudiant E 

M . Delmarle Etudiant E 
P présent / E excusé 

Les membres invités étaient présents en BBB• 

Le quorum étant atteint, Monsieur le Président ouvre la séance. 

Ordre du jour : 

M . Corlay 

M. Vermeiren 

M .Tricoteaux 

M . Abba 

Mme Pardini 

M . Polet 

M . Ciry 

M .Costermans 

M . Deblecker 

Mme Dussart 

Mme Parmentier 

M . Grislin 

M. Brisé 
Mme Duarte 

M . Vuebat 

Mme Gomes Torres 

M. Lambert 

• Approbation du compte-rendu du Conseil du 25 mars 2021 

Professeur des Universités p 

Professeur des Universités p 

Professeur des Universités p 

Enseignant Chercheur p 

Enseignant Chercheur p 

Enseignant Chercheur p 

Autre Enseignant p 

Autre Enseignant p 

Autre Enseignant E 

Autre Enseignant p 

Autre Enseignant p 

Chargé d'Enseignement E 

Non Enseignant p 

Non Enseignant p 

Non Enseignant p 

Etudiante E 

Etudiant E 

• A vis sur la nomination du Chef de département GEA et du Chef de département TC Cambrai 
• Travaux de rénovation 
• Offre de formation de la rentrée : fermeture et ouverture de LP / création d'un DUETI 
• 1er bilan sur les campagnes ParcourSup et E-candidat 
• Calendrier pédagogique 
• Bilan année 2020-2021 / Projets 
• Point d'information sur la mise à jour des documents réglementaires de l'IDT 
• Questions diverses 

1) Approbation du compte-rendu du Conseil du 25 mars 2021 

(document envoyé aux conseillers) 

59313 valenciennes cedex 9 Le CR est approuvé à l'unanimité. 

France 

www.uphf.fr/lUT 2) A vis sur la nomina i n du Chef de dé ment GEA et du Chef de dé ement TC Cambrai 

Mme MASSA TURPIN précise que les 2 collègues précédents (Mme Pluvinage pour TC Cambrai et M. 
Vasseur pour GEA) sont arrivés au bout de leurs 2 mandats, ils ont chacun fait 6 ans de chefferie. 
Elle les remercie pour leur investissement et leur dynamisme. 
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• Département GEA 

Mme Corioland présente sa candidature à la chefferie du département gestion des entreprises et des 
administrations. 
Elle débute par une présentation personnelle, puis son parcours professionnel, pour terminer par ses « projets 
défis » pour le département. 
Mme MASSA TURPIN demande si M. Vasseur souhaite intervenir. 
Il est satisfait d'avoir travailler avec Mme MASSA TURPIN qui soutient les projets. li précise que Mme 
Corioland est une meneuse et que tout le département la soutien. 
Un membre du conseil souhaite intervenir et lui demande des précisions concernant sa présentation (comment 
aborde t-elle les changements pour réussir sa transition vers le BUT, le travail avec son équipe pédagogique, 
les spécificités locales, l'adaptation à son public). 

Il est procédé à un vote secret électronique. 

Avis favorable à l'unanimité pour la nomination de Sophie Corioland à la chefferie du département gestion 
des entreprises et des administrations des Tertiales. 

• Département TC Cambrai 

Mme MASSA TURPIN demande si Mme Pluvinage souhaite intervenir. 
Elle précise que ses 2 mandats étaient très riches. M. Devienne est un pilier depuis son arrivée. Il est à l'origine 
de la LP ECMN-EL. Elle est contente de sa candidature qui est soutenue par l'ensemble de l'équipe du 
département TC Cambrai. 
M. Devienne présente sa candidature à la chefferie du département techniques de commercialisation de 
Cambrai. 
Il débute par une présentation personnelle, puis professionnelle au département TC Cambrai, pour tenniner par 
ses objectifs. 

Il est procédé à un vote secret électronique. 

Avis favoràble à l'unanimité pour la nomination de Laurent Devienne à la chefferie du département 
techniques de commercialisation de Cambrai 

3) Travaux de rénovation 

Mme MASSA TURPIN précise que )'IUT a bénéficié d 'un plan de relance de 12 millions d'euros qui va 
permettre de rénover le bâtiment Eisen qui est l'un des plus ancien. Elle présente le projet qui a été retenu. 
Elle ajoute que le hall du bâtiment Watteau sera aussi modernisé et que les antennes ont des projets. 

4) Offre de formation de la rentrée: fermeture et ouverture de LP / création d'un DUETI 

Mme MASSA TURPIN annonce : 
-le choix de fermer la LP DDGIE qui était déjà en difficulté cette année malgré les efforts déployés pour la 
conserver, 
-la réouverture du parcours design du digital des Tertiales pour la LP ECMN, 
-l'intégration du parcours classe internationale de la LP CAI (fermé cette année du au covid) au parcours 
France. Pour l'instant il y a 7 étudiants internationaux, 
-la création d'un DUETI (diplôme d'université d'études technologiques internationales) qui est un DU 
spécifique aux IUT. Il pern1et aux étudiants de DUT de partir à l'étranger pendant 1 an et de valider 60 ects. 
L'objectif est aussi d'accéder à un réseau et d'accroître les partenariats au niveau international. 

Avis favorable à l'unanimité pour la création d'un DUETL 

5) l er bilan sur les campagnes ParcourSup et E-candidat 

M. Costermans présente un 1er bilan sur la campagne de recrutement, (ParcourSup et Ecandidat) de la rentrée 
2021-2022. Au niveau global IUT le nombre de candidats en FI en bout de processus restent quasiment 
identique par rapport à l'année dernière. De son coté l'apprentissage plaît de plus en plus. 
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Il précise qu'il sera compliqué d'atteindre les 50% de bacs technologiques malgré nos efforts. Il fait un point 
sur les contrats déjà signés et ceux en court. 

Mme MASSA TURPIN indique que malgré le passage à 3 ans pour l'alternance avec le BUT le nombre de 
contrats par rapport à la même date semble être identique. Il y a une bonne dynamique. 
Un membre insiste sur le fait qu'un contrat sur 3 ans peut être un frein pour les entreprises. Mme MASSA 
TURPIN précise qu'il y a un suivi régulier à !'IUT et qu'avec la nouvelle réforme l'employeur peut rompre le 
contrat après la période d'essai. Il y a des solutions si jamais ça se passe mal, l'employeur n'est pas bloqué. 
Elle revient sur la difficulté à attirer les bacs technologiques. De plus le secteur de la maintenance et l' industrie 
en général n'attire plus. Les membres échangent pour savoir comment rendre ces fonnations plus attractives. 

6) Calendrier pédagogique 

Mme MASSA TURPIN présente le calendrier universitaire 2021-2022 des DUT-BUT. Elle précise que la 
différence par rapport à l'année dernière concerne la date du jury de passage qui sera début juillet et non plus 
fin juin. 

Avis favorable à l'unanimité pour le calendrier pédagogique. 

7) Bilan année 2020-2021 / Pro jets 

8) Point d'information sur la mise à jour des documents réglementaires de l'IUT 

M.Polet présente le GT qui a été constitué pour travailler sur le règlement intérieur de l'IUT. 
Il précise que le cadre général des RCC doit être défini pour les 3 diplômes (BUT-DUT-LP). 
Il fait appel à des membres extérieurs du Conseil pour participer aux groupes d'échanges afin d 'avoir un point 
de vue extérieur. 

9) Questions diverses 

Un membre demande quand sera communiqué le 1er bilan sur les LP Préludes. 
Mme MASSA TURPIN précise que les premiers retours vont bientôt arriver. 
Ce point sera donc mis à l'ordre du jour du prochain conseil. 

Le Président M. Vins clôt la séance à 19h30. 
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